



NO PODEMOS SER UNA PROVINCIA QUE NI SIQUIERA RESPETA LA LEY

Desde Cambia Río Negro repudiamos las declaraciones y el accionar de la Gobernadora Arabela Carreras y del gobierno de Juntos Somos Río Negro, respecto del fallo de la Corte Suprema de Justicia de la Nación sobre la coparticipación federal.

El gobierno provincial de Juntos Somos Río Negro nos expone a los rionegrinos a quedar al margen de la ley, al acompañar la decisión del Presidente Alberto Fernández de no acatar fallo de la Corte Suprema de Justicia, quebrando el orden republicano.

La ley debe ser cumplida por todos y principalmente por aquellos que ejercen el poder y deben dar el ejemplo. Poner en tela de juicio la Constitución desde la cúspide del poder político no sólo pone en peligro el funcionamiento de las instituciones, sino también la seguridad jurídica y contractual de todos los argentinos.

No se puede reclamar aquello que no se da. Necesitamos construir certezas, credibilidad y confianza para volver a crecer y salir de la situación desastrosa que viven el país y la provincia.

La confianza se construye con nuestras acciones de todos los días, pero sobre todo con reglas claras y con el respeto a las Instituciones. Queremos construir esa provincia confiable, creíble y para todos en base al respeto a la Ley, el orden y la institucionalidad.

El incumplimiento de lo dispuesto por la Corte por parte del Gobierno Nacional representa un conflicto institucional y de poderes sin precedentes en la historia de nuestro país. Tenemos que decirle basta al atropello constante del kirchnerismo y sus aliados a las instituciones.

**MESA PROVINCIAL
CAMBÍA RÍO NEGRO**